



LOS LIBERTADORES
FUNDACIÓN UNIVERSITARIA

Acreditación Institucional en Alta Calidad

Propuestas Candidato

Sebastian Nocua Gomez

Candidato a Consejo de la Facultad de Psicología

Introducción:

Como Egresado comprometido con el desarrollo continuo de nuestra facultad de Psicología y el bienestar de sus miembros, me presento como candidato para representar los intereses de los Egresados en el Consejo de Facultad. Con una sólida formación académica y una trayectoria profesional en el campo de la psicología, estoy comprometido a contribuir de manera significativa al avance y la mejora continua de nuestra comunidad universitaria.

Mis Principios:

Transparencia y Comunicación Abierta: Promoveré una comunicación transparente y abierta entre los Egresados, la administración de la facultad y los estudiantes actuales para garantizar que todas las voces sean escuchadas y consideradas en la toma de decisiones relacionadas con la psicología.

Colaboración y Trabajo en Equipo: Trabajaré en estrecha colaboración con todas las partes interesadas dentro de la facultad de Psicología para identificar áreas de mejora y oportunidades para fortalecer la comunidad de Egresados y promover el avance de la disciplina.

Promoción del Desarrollo Profesional en Psicología: Buscaré oportunidades para fomentar el desarrollo profesional de nuestros Egresados en el campo de la psicología, facilitando redes de contacto, eventos de networking, charlas y talleres relevantes que contribuyan a su crecimiento profesional y personal en este campo tan importante.

Apoyo a la Investigación y la Práctica Innovadora en Psicología: Impulsaré iniciativas que fomenten la investigación y la innovación en psicología dentro de nuestra facultad, promoviendo la colaboración entre Egresados, estudiantes y profesores para generar conocimiento y soluciones innovadoras a los desafíos actuales en este campo.

Propuestas de Acción Específicas para Psicología:

Promover la Integración de Enfoques y Disciplinas en Psicología: Trabajaré para promover la integración de diferentes enfoques teóricos y disciplinas relacionadas con la psicología, fomentando un ambiente académico diverso y enriquecedor que refleje la amplitud y la complejidad de esta disciplina.

Facilitar la Accesibilidad a Recursos y Oportunidades en Psicología: Colaboraré con la facultad para asegurar que los Egresados tengan acceso a recursos y oportunidades relevantes en psicología, incluyendo programas de formación continua, oportunidades de investigación y prácticas profesionales, y redes de apoyo profesional.

Fortalecer la Vinculación con la Comunidad y la Práctica Profesional: Trabajaré para fortalecer la vinculación entre la facultad de Psicología y la comunidad en general, promoviendo colaboraciones con instituciones y organizaciones locales, y fomentando la aplicación práctica de los conocimientos y habilidades psicológicas en diversos contextos profesionales y sociales.

Conclusión:

Como representante de los egresados de la facultad de Psicología, me comprometo a trabajar incansablemente para defender sus intereses, promover su desarrollo profesional y contribuir al crecimiento y la excelencia de nuestra querida facultad en el campo de la psicología. Agradezco sinceramente su apoyo y confianza, y estoy ansioso por trabajar juntos para lograr un futuro brillante para nuestra comunidad universitaria y la disciplina de la psicología.

¡Gracias por considerar mi candidatura! Atentamente,
Sebastian Nocua Gómez